

令和4(2022)年 No.1250

広報 **いせはら**

Public Relations Paper

主な記事

2 マイナポイント第2弾

4 5 武家政権の始まりと伊勢原

8 平和を感じる、この瞬間

8月1日

# ISEHARA

## 恒久平和を願う

正面と側面を御影石<sup>みかげいし</sup>で飾られた、高さ10メートルの塔を見上げているのは、今年度の市平和作文コンクールで優秀賞に選ばれた4人の中学生です。

市民の森ふじやま公園(東富岡134)内の丘に鎮座する平和慰霊塔は、市内の戦没者の家族らで組織する市遺族会から「平和の象徴となる場を」との要望を受け、昭和55(1980)年に完成しました。

5月15日に沖縄が本土に復帰して50年を迎えた今年、我が国を取り巻く社会情勢は大きく変化しています。ウクライナにおける人道危機や隣国による度重なるミサイル発射、領海・領空侵犯など国際秩序の根幹を揺るがす事態が起きており、原油価格や物価の高騰など私たちの暮らしにも暗い影を落としています。

本市は平成5(1993)年に施行した平和都市宣言に基づき、恒久平和の実現に努めるとともに、文明社会の壊滅をもたらす核兵器の廃絶を求めています。戦争の悲劇を繰り返さないため、平和の尊さを今一度考えてみませんか◇8面には4人の中学生が「平和を感じる瞬間」について掲載しています

8月26日・27日

### 平和を祈念するパネル展示を行います

平和都市宣言の理念に基づき、これまで実施していた「平和のつどい」に代わり実施します。

と き 8月26日(金)・27日(土)の午前9時～午後4時30分

と ころ 市民文化会館

展示内容 【展示室1・2】広島市の高校生と被爆者の共同制作による「原爆の絵」の複製原画や、市で保存している戦争史料、市民団体による作品など

【小ホールホワイエ】平和の旅で広島に派遣した中学生の参加報告、令和4年度中学生平和作文の受賞作品◇27日には、受賞者の表彰式があります

☎市民協働課 ☎94-4714

### 8月6日・9日は「原爆の日」、8月15日は「終戦記念日」

原子力爆弾による死没者や戦没者の霊を慰め、世界の恒久平和を祈念するため、家庭や学校などで1分間の黙とうをお願いします。

#### 黙とう日時

8月 6日(土)午前8時15分【広島に原子力爆弾が投下された日】

8月 9日(火)午前11時2分【長崎に原子力爆弾が投下された日】

8月15日(月)正午【戦没者を追悼し平和を祈念する日】

☎福祉総務課 ☎94-4719